



Pressemitteilung v. 24.02.2025

Frau Elfriede Kautnik ist neue Präsidentin des Arbeitsgerichts München

An der Spitze des Arbeitsgerichts München gab es einen Wechsel.

Frau Elfriede Kautnik ist seit dem 01.08.2024 neue Präsidentin des Arbeitsgerichtes München. Sie folgt auf Dr. Hans Dick, der Präsident des Landesarbeitsgerichts Nürnberg wurde. Die feierliche Amtseinführung fand am 20.02.2025 in der Münchner Residenz statt.

Lesen Sie hierzu Details in der Pressemitteilung des Bayerischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales vom 20.02.2025:

<https://www.stmas.bayern.de/aktuelle-meldungen/pm2502-044.php>

München, 24.02.2025

Zenger
Pressesprecherin des Arbeitsgerichts München
Weitere aufsichtführende Richterin